

Generationswechsel bei WALTHER Faltsysteme

Dominik Lemken und Thomas Heilen neue Geschäftsführer

Bei der WALTHER Faltsysteme GmbH in Kevelaer gibt es zum Jahresanfang einen Führungswechsel: Dominik Lemken und Thomas Heilen sind seit dem 1. Januar 2022 neue Geschäftsführer. Sie folgen damit Thomas Walther und Thomas Wiederer, die sich nach mehreren Jahrzehnten im Unternehmen im Dezember 2021 in ihren Ruhestand verabschiedet haben.

Mit Dominik Lemken und Thomas Heilen werden zwei erfahrene Mitarbeiter und langjährige Prokuristen zu Geschäftsführern bestellt. Dominik Lemken verantwortet nun die Bereiche Vertrieb, Projektmanagement und die Logistik. Der 41-jährige Maschinenbauingenieur und Master of Business Administration ist bereits seit 2013 im Unternehmen und hat zuvor für zwei internationale Unternehmen im Anlagenbau gearbeitet. Zunächst in der Funktion als Assistent der Geschäftsführung und seit 2016 als Leiter Projektmanagement hat er bei WALTHER Faltsysteme die strategische Ausrichtung auf Projektkunden und Sonderlösungen maßgeblich vorangetrieben. Die Leitung des Projektmanagements übernimmt nun Oliver van Neerven.

Thomas Heilen betreut als Geschäftsführer nun die Bereiche Finance, Marketing, Einkauf sowie IT & Digitales. Der 38-Jährige ist bereits 2004 mit einer Ausbildung zum Groß- und Außenhandelskaufmann bei WALTHER Faltsysteme eingestiegen. Zuletzt hat der Master of Arts Marketing & Sales die Bereiche IT & Digitales, das interne Prozessmanagement sowie das strategische Beschaffungsmanagement geleitet. Die Verantwortung für den Bereich IT und Digitales übergibt Thomas Heilen nun an Natalie Priebe.

Abschied nach zusammen 67 Jahren im Unternehmen

Mit Thomas Walther und Thomas Wiederer haben im Dezember nicht nur die beiden bisherigen Geschäftsführer das Unternehmen verlassen, sondern auch zwei Personen, die seit den Gründungsjahren Teil von WALTHER Faltsysteme waren. Mit dem Eintritt von Thomas Wiederer als Vertriebsmanager begann 1982 die systematische Vermarktung der Faltbox-Idee in Deutschland und Europa. 2011 wurde der gelernte Industriekaufmann zum Geschäftsführer bestellt.

1994 übernahm Thomas Walther, heute 63, als geschäftsführender Gesellschafter von seinem Vater und Firmengründer Rolf F. Walther. Unter der Führung des Diplom-Kaufmanns ist das Unternehmen von Mülheim nach Kevelaer umgezogen. Das Produktsortiment wurde neben Faltboxen um MegaPacks, Rollcontainer und Paletten erweitert und namhafte Kunden konnten gewonnen werden. Unter seine Führung fällt das extreme Wachstum der letzten Jahre.

„Wir danken Thomas Walther und Thomas Wiederer für insgesamt 67 Jahre Engagement und Leidenschaft für dieses Unternehmen. Ohne den Antrieb und die Führungseigenschaften dieser beiden Manager stünde WALTHER Faltsysteme nicht da, wo wir heute stehen. Mit ihnen verlassen zwei prägende Persönlichkeiten das Unternehmen“, dankt Dominik Lemken. „Gemeinsam mit Thomas Heilen möchte ich nun diese Strategie fortführen und mit neuen Impulsen das Unternehmen in die Zukunft führen.“

Thomas Walther ist optimistisch, sein Erbe in die richtigen Hände zu legen: „Dominik Lemken und Thomas Heilen kennen das Unternehmen seit vielen Jahren und haben in Ihren Führungspositionen unter Beweis gestellt, dass sie die richtigen Personen für die kommenden Herausforderungen sind.“

Stand: 3. Januar

Umfang: 3.301 Zeichen inklusive Leerzeichen

Bild: Dominik Lemken und Thomas Heilen sind neue Geschäftsführer der
WALther Faltsysteme GmbH

Über WALTHER Faltsysteme

Die WALTHER Faltsysteme GmbH mit Sitz am Niederrhein steht für maßgeschneiderte Mehrweg-Transportverpackungen aller Größenordnungen aus einer Hand. Als Pionier im Bereich faltbare Mehrweg-Kunststoffbehälter entwickelte Firmengründer Rolf F. Walther vor über 40 Jahren die erste am deutschen Markt verfügbare Faltbox aus Kunststoff. Am Standort Kevelaer integriert das Unternehmen von der Entwicklung über den Werkzeugbau bis zur Produktion großer Serien alles unter einem Dach. So stellt WALTHER Faltsysteme seinen Kunden innerhalb weniger Tage individuelle Prototypen neuer Produkte zur Verfügung und macht Innovationen in wenigen Wochen marktfähig. Zu den Referenzen von WALTHER Faltsysteme zählen namhafte Unternehmen wie EDEKA, Continental und die Vaillant Group. Prämiert wurden WALTHER Produkte wie der Rollcontainer bereits mit dem pro-K-award, dem German Design Award 2021 und jüngst dem Deutschen Verpackungspreis 2021. Hinzu kommt die Auszeichnung des Unternehmens mit dem Top-100-Innovatoren-Siegel.

Unternehmenskontakt

Anne Wolters • WALTHER Faltsysteme GmbH

Hoogeweg 136 • 47623 Kevelaer

Telefon: +49 2832 9723-383 • E-Mail: a.wolters@faltbox.de

Internet: www.faltbox.de • www.boxline.de